

La FIFA prolonge la suspension du président de la Fédération Haïtienne de Football



La Havane, 24 août, (RHC).- La FIFA a prolongé de 90 jours la suspension du président de la Fédération Haïtienne de Football, Yves Jean Bart. Celui-ci est accusé d'abus sexuel sur mineures.

Une lettre de la FIFA précise que Jean Bart ne pourra mener d'activités liées au sport ni en Haïti ni à l'étranger, durant cette période.

L'affaire a éclaté au mois de mai après la publication d'un article du quotidien britannique The Guardian accusant Jean Bart de viols, d'intimidation et d'abus sexuels sur des jeunes filles footballeuses.

The Guardian cite des victimes qui ont requis l'anonymat. Quelques-unes d'entre elles auraient dû se faire avorter. D'autres auraient dû quitter l'installation de la FIFA selon le Guardian.

Jean-Bart nie toutes les accusations.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/232430-la-fifa-prolonge-la-suspension-du-president-de-la-federation-haitienne-de-football>



Radio Habana Cuba